
Herr Nöthen (BfM-Fraktion): 

Herr Nöthen erkundigt sich zum aktuellen Sachstand bei den Umkleiden des VFL 
Meckenheims. Außerdem erkundigt er sich über den Sachstand zur Bauvoranfrage 

des unbebauten Grundstücks Im Siebenswinkel (ursprünglich auf der Tagesordnung 

zur Sitzung des ABVWT vom 14.11.2017). 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Verwaltung liegen zu beiden Punkten keine aktuellen Sachstände vor. Für beide 
Themen wird jedoch auf die turnusmäßige Sitzung des ABVWT am 06.02.2018 

verwiesen. 


